

## ARGELÈS-SUR-MER

## Cap sur la côte rocheuse

Quinze bateaux ont participé à la 7<sup>e</sup> édition des Nautiques d'Argelès, organisée par le Yacht club Argelès Racou ce week-end.

Pour la 7<sup>e</sup> année consécutive, l'YCAR a organisé, ce week-end, les Nautiques d'Argelès, une régata qui fait aussi office de finale du championnat de voile du Roussillon qui s'est déroulée au printemps. Ce championnat a été remporté par Atchoum (YCCR-Canet) dans la catégorie régata, et Maiana (YCCR), pour les croiseurs. Au briefing matinal des Nautiques, dimanche matin, les équipages des 15 bateaux inscrits, se sont réjouis à l'idée de prendre à nouveau le départ d'une régata le long de la côte rocheuse. « Nous aimons cette course superbement organisée

et dont le parcours nous plaît. La côte est belle. Nous sommes enchantés de raser les cailloux », s'est exclamé Jean-Luc, à bord de Joia (YCCR), un A35. Une embarcation qui a pris un beau départ au large d'Argelès nord. « Alors que la plupart des bateaux se sont rapprochés de la côte après le départ, nous nous sommes écartés plus au large », a précisé Romain, numéro 1 à bord de Joia, vainqueur des Nautiques dans la catégorie régata. Elvina II de l'YCAR a remporté l'épreuve dans la catégorie croiseur. Une course encadrée par le bateau comité, le « Mac Orlan », un Carol Ketch avec à son bord le président du comité de course, Nicolas Compta ou Boris et Françoise Prat. Le bateau a respecté un protocole précis avant un départ sans fausse note...

Cécile Marche



15 bateaux ont participé aux Nautiques. PHOTO C.M.



Françoise Prat. PHOTO C.M.



La SNSM. PHOTO C.M.



L'équipage de Joia a remporté les Nautiques dans la catégorie régata. PHOTO C.M.



Le briefing matinal des équipages avant le départ de la course, donné à 11 h 30. PHOTO C.M.



Boris Prat. PHOTO C.M.

## ARGELÈS-SUR-MER

## Un vent festif souffle sur le port

Les 7<sup>e</sup> Nautiques débutent ce matin et tiennent la barre jusqu'à demain soir, le spectacle sera en mer, mais aussi sur les quais avec les associations et le grand public.

Certes ce programme lance la saison des régates, mais il reflète aussi la convivialité et l'intelligence des différentes associations qui animent le port. Toutes se sont impliquées, selon leur spécialité, dans cet événement, à la grande satisfaction de l'élus du secteur Marc Sévérac.

Comme l'explique Cathy Civala, la présidente du Yacht club: « Au départ en 2007, il s'agissait d'organiser une simple régata, aujourd'hui les Nautiques sont devenues une référence puisqu'elles présentent des courses FFV et les finales du championnat départemental, qui s'annoncent très relevées. D'ores et déjà une vingtaine de bateaux (6 personnes par équipages) sont inscrits. Tout est prêt, reste la météo qui devrait aussi être favorable ». Pour Bernard Maso de Granotarem, là encore l'intérêt consiste à partager la passion: « Cet après-midi nous proposons de l'initiation aux Llaguts et des petites régates en fin de journée, dimanche nous mettrons l'accent sur les voiles latines, en présence bien sûr du Livre penseur! ». Nouveau venu, parce que

créé tout récemment, l'AP-PA, qui regroupe les pêcheurs et qui est présidé par Louis Moreno: « Nous partirons ce matin tôt vers le REC (comprenez faille rocheuse de plus de 120 m de profondeur!) et nous invitons le public à notre retour de pêche vers midi, au quai d'honneur. Il pourrait y avoir des surprises. De plus, nous proposons un simulateur de pêche avec cannes, ce devrait être sympa et pourquoi pas déclencher des vocations ».

A voir également, à terre, la belle expo des Amis de la barque qui feront également des démonstrations, la participation de l'association Guillaume Bec qui offre des baptêmes aux personnes handicapées sur son off-shore. A ce sujet, la récente vente aux enchères d'œuvres d'art a permis de récolter 8500 euros, qui permettront d'acheter une sorte de lève-personne pour installer des handicapés moteurs sur le bateau et par là même, ouvrir une possibilité de label handi-port.

A noter la présence des Geants et des Cap Grosso (grosses têtes) qui donneront le rythme, des danseurs du Foment et de la cobla del Sol...



Les Nautiques fédèrent judicieusement les associations du port.

Photo Vé. P.

## ■ Au programme

Concrètement, la régata de ce matin devrait partir à 11 h et selon la météo, effectuer l'un des trois parcours prévus (plage nord, via côte Vermeille...). Le simulateur de pêche au gros par l'APPA sera à dispo aujourd'hui et demain, tout comme la présentation du bateau off-shore Miss Cigarette de l'association Guillaume Bec, (sorties en mer pour de jeunes malades ou porteurs de handicap). Vers midi, retour des pêcheurs et pesée au quai d'Honneur. A partir de 15h, initiation au Llagut de rems (barque traditionnelle à rame) et petite régata.

Vers 18h, animations catalanes avec les Gegants Côme et Damien (patrons d'Argelès), sardanes avec le Foment et la Cobla del Sol.

Puis dès 21h, fête de la musique avec de nombreux rendez-vous sur les quais de Port-Argelès (voir encadré).

Dimanche, régates et remise des récompenses dans l'après-midi.

Vé. P.

## Ce soir, musiques en fête !

• Les musiciens de l'Harmonie de l'école de musique La Lyre argelésienne offriront un répertoire de variétés adressé au grand public.

Au programme : « Pirates des Caraïbes, Shrek, Les amants de Saint-Jean... », à voir écouter sur le parvis de l'Hôtel de ville à 19 h.

• Concert variétés avec le groupe Jam City, sur l'Esplanade Charles Trenet (centre-plage) à 21 h 30.

• Bal musette avec Louis Gorce, place de la

République (village) à 21 h 30.

• Animation dansante avec Pulp Trio, Place dels Balls (village) à 21h30.

• Concert variété avec le groupe Zénith sur la Place du Nouveau Monde au port à 21 h 30.

• Concert avec Les Scouts Lloufes - Les Closques, sur le Quai Christophe Colomb (Port) à 21 h 30.

• Concert Pop Rock avec le groupe Pil'S sur le Quai Marco Polo (Port) à 21 h 30.